
Consiglio Comunale INT 369 / 2021

INTERPELLANZA PER LE COMMISSIONI 

OGGETTO: CORSO MARCONI, PAERCHEGGI, VIABILITA' E PEDONALIZZAZIONE

Tenendo  presente  che  il  progetto  di  pedonalizzazione  di  Corso  Marconi  avrebbe  ottenuto  un
finanziamento di un milione e 233 mila euro, a fronte di una spesa di 33 mila euro dal Comune e
che da ventanni ogni tentativo di utilizzare il V Padiglione come parcheggio di servizio per San
Salvario sia sempre naufragato, 

si interpella il Sindaco e la Giunta 
per sapere quanto sia irreversibile o modificabile, e come si intenda sopperire alla perdita di 135
posti auto a rotazione senza alcuna alternativa.

Torino, 13/12/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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